



Un espacio cultural para aprender sobre DD.HH

La Defensoría del Pueblo estará en el Festival de Música Independiente Quitofest 2013

Boletín de Prensa No. 048
Quito, 8 de agosto de 2013

Vivir con derechos es vivir con alegría

Defensoría del Pueblo ECUADOR

quítifest 2013

El desafío de ser diferentes es sentirnos semejantes

XI FESTIVAL INTERNACIONAL DE MÚSICA INDEPENDIENTE

sábado 10 y domingo 11 de agosto

La Defensoría del Pueblo estará presente en el Festival de Música Independiente Quitofest 2013 que se llevará a cabo el sábado 10 y domingo 11 de agosto en el parque Bicentenario al norte de Quito. Para la Defensoría del Pueblo es importante participar en espacios donde los derechos culturales y sociales se viven y respetan. La Defensoría del Pueblo colocará un stand informativo en el parque Bicentenario que será un espacio de comunicación, atención y asesoría a los asistentes a este evento, así como un espacio donde se hablará y sensibilizará sobre derechos humanos.

La Defensoría del Pueblo dará información sobre el trabajo que hace a nivel nacional, sobre cuáles son sus competencias y abosolverá las preguntas de los asistentes. Además, se hará actividades especiales donde se sensibilizará a jóvenes y adolescentes respecto a los derechos de las personas con discapacidad.

Conozca más: <http://bit.ly/15RHxL0>

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN

Encuétranos en:

